## Ecopetrol controló la fuga de petróleo en Sucre y continúa con la recolección

Carsucre le recomienda a la ciudadanía no utilizar agua de los cuerpos que se vieron afectados con el derrame del crudo.



Maria Victoria Bustamante

### TEMAS TRATADOS:

- Betulia
   Sucre
   Ecopetrol
- fuga







## MÁS DE SUCRE

Concejales denuncian riesgo en la atención de adultos mayores en Sincé, Sucre

Más de 6 mil estudiantes presentarán Pruebas Icfes este domingo en Sincelejo

Codemojana pide buscar la forma más rápida para cerrar Cara 'e gato

# LO ÚLTIMO EN EL HERALDO

"Apuntamos a un gran desarrollo social en Palmar para los próximos años"



Matan a tiros a un policía que custodiaba un recluso en Maicao



Es hora de reabrir debate del porte de armas en Colombia: senador Meisel

La empresa Ecopetrol a través de su filial Cenit, informó que va fue controlada la fuga de crudo que se registró en una tubería que atraviesa la población de VIIIa López, en el municipio de Betulla (Sucre), y a su vez avanza en la recolección del petróleo que se derramó, en especial el que cayó a los cuerpos de agua.



Oodemojana pide buscar la forma más rápida para cerrar Cara 'e gato

A su vez el Plan de Emergencia y Contingencia (PEC) que fue activado desde el pasado 7 de Agosto, cuando la comunidad se percató de la emergencia, contempló la suspensión de operaciones por la ruptura, en dos tramos, del ducto.

"La operación del Oleoducto Caño Limón - Coveñas se encuentra suspendida hasta que finalicen las labores de reparación que permitan reanudar el sistema", dijo Ecopetrol.

Además realiza, desde entonces, la recolección y almacenamiento de **producto**, y mantiene activado de forma permanente puntos de control en las áreas cercanas para monitorear las condiciones de la zona.



Falsos empleados de Ecopetrol causan desastre ecológico en Betulia, Sucre

Ecopetrol y Cenit rechazaron estas acciones ilícitas cometidas por terceros haciéndose pasar como empleados de estas empresas, y a su vez hacen un llamado para que cesen los delitos contra la infraestructura que ponen en riesgo la integridad de las personas, generan graves consecuencias al medio ambiente y afectan a las comunidades.









🕓 Suscribase a nuestro canal de WhatsApp aquí 🧽 🛮 EL HERALDO

## Te puede interesar:



adolescente desaparecida en el barrio Rebolo? Estas fueron las palabras de su mamá



Nadie está pretendiendo echarles mano a los ahorros de la gente, dijo el ministro del Interior



Colo Colo vs. Junior se enfrentan en el estadio Monumental: previa, formaciones titulares y toda la información del duolo do Cons duelo de Copa Libertadores en Santiago de Chile



Cobro de valorización en Atlántico y Bolivar: dueños de predios en Vía al Mar hicteron plantón para rechazar la medida



Carteles del Clan del Golfo: en al menos 14 municipios del Atlántico se ha Instalado



Al menos cuatro heridos dejó el accidente de una avioneta en zona rural de Chía



Olímpico está de vuelta para disputar 'El Desafío XX'



Carlos Antonio Vélez enlistó los jugadores que no deberían regresar a la selección Colombia







CFDs de Grupo Aval [Registrate]



Empieza a ganar un segundo sueldo con

3830 8336 6330 9910

Calcule cuánto podría ganar invirtiendo 250\$ en Amazon CFD y otras acciones de...





Compra CFD de Grupo Aval con sólo \$100 y empieza a ganar un segundo sueldo



Experto en bienes raíces afirma: esta nueva construcción en Miami es una joya oculta oportunidad de inversión. Si tienes \$150,000 dólares o más, esta oportunidad TEU

podría ser adecuada para ti. Conoce más





En 14 municipios del Atlántico aparecieron letreros del Clan del Golfo



Varios sectores estarán este miércoles sin energía en Soledad



¿Qué hay detrás de la desaparición de la menor Ana Valeria?



"Nos dijeron que fuéramos a buscarla a la orilla del río": mamá de Valeria



Dos menores de edad murieron por la picadura de garrapata





La Breve: revelan video de Mauricio Leal antes de morir



Colo Colo vs. Junior: la cima es el sueño, ¡vamos Tiburones!



Barcelona va por Luis Díaz tras tirar la toalla con Nico Williams



Chía
Al menos cuatro heridos dejó
el accidente de una avioneta
en Chía



Anuncian cierre total de un sector de la Circunvalar desde este martes



Videos reafirman que Jhonier Leal montó una escena: abogado de víctimas

**EL HERALDO** 

EL HERALDO S.A. Prohibida la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier formo o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con finea comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2024 6

Siguenos en redes: f y 🗑 🗈





